

La Compañía

La Conquesta del Pol Sud, es una compañía integrada por Carles Fernández Giua y Eugenio Szwarcer que cuenta con una serie de colaboradores habituales con los que nos interesa establecer una línea de trabajo común.

Nos interesa la dramaturgia contemporánea que plantea cuestiones actuales y que implica un reto para la investigación sobre el lenguaje escénico.

Ahora, nos encontramos en un momento en que buscamos trabajar en nuevos formatos. Nos interesa cada vez más la realidad como materia teatral y esto nos lleva al mundo del documental, el mundo de la no ficción como espacio de equilibrio entre la emoción y el debate.

Nos interesa explorar cómo la poesía emerge de la realidad.



Claudia, CCCB, Grec Festival 2016



Variacions Kraepelin, Sala Beckett 2012